

# Esta vez fue homenajeada por el Consejo de Rectores: Bachelet afirma que “yo no soy candidata”, y dice que apoyará a quien sea la carta del sector

Desde el Partido Socialista apoyaron la definición de la exmandataria y se abrieron a que sean las primarias el mecanismo para elegir al candidato progresista.

JORGE SOTO

Una nueva actividad pública tuvo ayer la expresidenta Michelle Bachelet. Si en días previos había asistido a una actividad con la alcaldesa PC Iracé Hassler y luego a un encuentro con el edil de Maipú, Tomás Vodanovic (Frente Amplio), donde fue protagonista, esta vez fue invitada por el Consejo de Rectores para recibir un reconocimiento. Y aunque en otras ocasiones evita dar declaraciones a la prensa, esta vez fue distinto. La expresidenta esperó que varios medios de prensa la abordaran antes de salir del salón en donde compartió con el Presidente Gabriel Boric segundos antes.

Era claro el interés que generaba luego de que ha multiplicado sus actividades públicas y ha aparecido como la figura mejor ubicada del oficialismo para una eventual carrera presidencial, lo que ha sido evaluado positivamente al interior del sector, dada la falta de otros rostros competitivos.

A ello se sumaba la expectativa tras los dichos de la ministra del Interior, Carolina Tohá, en “El Mercurio” el pasado domingo, en donde no descartó competir en una presidencial, pero pidió que el sistema por el cual se elija al candidato sea una primaria.

En esa línea, la atención se centró en Bachelet, quien señaló sobre ese mecanismo: “Los partidos políticos son los que tienen que definir a sus candidatos y los



La exmandataria recibió ayer un reconocimiento por parte del Consejo de Rectores.

mecanismos para elegirlos, y cuando salga una candidata o candidato de nuestro sector, yo lo voy a apoyar”, indicó la expresidenta.

A Bachelet le preguntaron directamente si su nombre podría estar en una papeleta junto a otras figuras del oficialismo: “Yo no soy candidata. Está descartado”, dijo.

La aparición de la expresidenta se dio luego de una semana de especulaciones sobre su futuro. En la oposición la acusaron de estar interviniendo en favor de las candidaturas del oficialismo como en Santiago y en Maipú, en don-

de Bachelet dio discursos con tintes políticos durante la inauguración de centros de salud que llevan su nombre.

La semana pasada, la expresidenta fue invitada a la presentación del informe del PNUD sobre Chile junto al mandatario Boric, pero se restó de esa actividad.

**APOYO**  
**En la última Cadem, un 51% de los consultados dijo que en la municipal apoyaría a un candidato respaldado por Bachelet.**

Por ello, ayer volvió a despertar interés su participación en el aniversario 70 del Consejo de Rectores de Chile (CRUCH).

La explicación la dieron desde el CRUCH cuando invitaron a Bachelet a pasar al escenario para entregarle un reconocimiento

por el aporte que hizo en su segundo gobierno a la educación pública con iniciativas como la gratuidad en educación superior y con el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE).

En la actividad, la exmandataria recordó que en su paso por el gobierno se dio un fuerte impulso a la educación superior. “Lo que se buscaba era una verdadera inclusión a partir de una reforma educacional que el país necesitaba, en ese entonces con mucha fuerza y claridad la demanda”, dijo Bachelet mientras Boric anotaba apuntes en la testera.

Boric destacó los avances del programa PACE creado por Bachelet. Además, valoró la creación de un CFT estatal en Porvenir impulsado por Bachelet. “Cuando veo que le entregan el premio, yo me imagino cómo medir si un gobierno tuvo éxito o no en cómo le cambia la vida a mucha gente”, indicó Boric, quien reconoció que en el pasado “tuve diferencias con usted respecto a cómo se implementaba”.

El mandatario sostuvo sobre el reconocimiento a Bachelet: “Qué decir respecto del reconocimiento a la expresidenta, y lo digo porque tiene un valor tan potente, porque tiene un valor materialmente cierto”.

La presidenta del PS, Paulina Vodanovic, se refirió a las palabras de Bachelet: “Ella ha señalado que no quiere ser candidata, y hoy día nos entrega la responsabilidad a los partidos de buscar”.